

# Que faire pour partager ces moments avec les autres?

Lety Garay, maîtresse de maison mexicaine, nous rapporte comment elle a fait pour diffuser le message de Saint Josémaria

28/08/2011

Je suis une femme au foyer comblée : mon mari, deux magnifiques enfants et désormais grand-mère d'une très jolie petite fille.

Ce fut mon aîné, tendrement surnommé Tochin avant qu'il ne parte au Ciel en bas âge, qui me permit de faire la connaissance de Saint Josémaria Escriva de Balaguer.

Avec le secours spirituel que l'Oeuvre me procura, je pus comprendre le sens de cette mort. J'ai appris qu'avec le temps Dieu nous permet de réaliser que Notre Seigneur agit en nous et que tout est pour notre bien. J'en suis très reconnaissante car autrement je n'y serais pas arrivée.

Je connus Saint Josémaria Escriva de Balaguer le jour de sa canonisation, place Saint-Pierre, à Rome : ce fut réellement merveilleux de vivre ce qu'il est impossible d'exprimer en paroles: voir Dieu à travers ce nouveau saint, dans un climat de fraternité, avec des coeurs vibrant à l'unison.

Tout cela ne pouvait pas concerner que moi. Il me fallait diffuser l'Évangile tous les jours et constamment et faire connaître ce que Notre Seigneur fait en nous "à travers le temps".

J'ai eu l'idée de faire un calendrier afin de diffuser l'enseignement de Saint Josémaria pour approcher les âmes de Dieu.

Un prêtre de l'Oeuvre accepta de collaborer en la partie doctrinale. Sous la protection de Saint Josémaria nous nous sommes mis à l'ouvrage.

J'ai trouvé le nom à donner à ce calendrier, les photos, le design et ce prêtre m'a aidée pour la partie liturgie.

Au départ ce n'était qu'un calendrier des saints puis cela évolua vers un agenda liturgique, reprenant le calendrier liturgique romain. On y ajouta les fêtes de Saint Josémaria et

de l' Oeuvre. Il y a aussi quelques fêtes civiles et ecclésiastiques et des espaces pour que les maîtresses de maison ajoutent leurs fêtes familiales.

Les photos qui nous montrent combien Saint Josémaria aimait la Sainte Messe et la Liturgie sont très belles. Avec ce calendrier, le "Saint de la vie ordinaire" nous invite à répondre à l' appel fait à tous de chercher la sainteté au coeur de notre monde.

Voilà. Je vous invite donc à feuilleter ce calendrier "Le Temps" que je vous adresse de tout coeur. J' espère qu' il vous rendra service.

Site de "Il Tempo"

[opusdei.org/fr-ci/article/que-faire-pour-](https://opusdei.org/fr-ci/article/que-faire-pour-partager-ces-moments-avec-les-autres/)  
[partager-ces-moments-avec-les-autres/](https://opusdei.org/fr-ci/article/que-faire-pour-partager-ces-moments-avec-les-autres/)  
(21/01/2026)